

La asociación Jóvenes por el Bien Común ya trabaja de cara a las próximas Pascuas



Se acerca una celebración muy importante, no sólo desde lo religioso sino también para los niños que esperan ansiosos al “conejo de Pascuas”. Desde la asociación Jóvenes por el Bien Común, están armando una campaña en ese sentido. Guido Mondino, quien integra la entidad solidaria desde hace casi tres años, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Jóvenes por el Bien Común es una asociación que se creó con la pandemia, frente a las necesidades de muchas personas que pasaban pésimamente aquellos días. Guido Mondino se sumó pocos meses después.

Además de formar parte de esta organización, Mondino, de 25 años, estudia la tecnicatura en Turismo y está próximo a recibirse. En su tiempo libre vende ropa para poder tener algo de dinero. En cuanto a lo que es Jóvenes por el Bien Común, aseguró que “le dedico el tiempo que necesita”. “Siempre me gustó ayudar y ayudaba indirectamente, pero quería ser más activo en eso y empezar a influir más, intentar ser parte de eso, quería meterme más en el mundo de lo social, de lo caritativo y todo eso”, dijo y se mostró muy feliz de haberlo hecho, ya que “todo el que está en este ámbito es de buen corazón, es muy buena persona y es como que te terminás haciendo amigo del grupo (como empezó primero), o ahora que somos asociación es un poco más serio, pero seguimos siendo amigos, la pasamos bien por más que haya algunas leyes pesaditas al medio y papeleo administrativo. Es una experiencia positivísima”, destacó.

Durante el mes de marzo, se desarrollaron dos campañas vinculadas a entrega de útiles escolares a alumnos de tres escuelas: la escuela Argentinos Uruguayos, la escuela Manuel Corbalán Sotomayor y la escuela María Dolores Henríquez de Bustos. En el caso de la Argentinos Uruguayos (ubicada en Villa Atuel), con la representante vendimia del distrito Martina Mingroni buscaron información para ver quiénes eran los más necesitados, y de esa manera armaron más de 25 kits escolares. Para las otras dos, llevaron carpetas, lápices, colores y todo tipo de útiles ya que no contaban con la información puntual sobre cada alumno. “Tenemos que agradecer a la gente que nos donó y todo, muchas gracias por lo que nos dieron, ya que la gente es la que hizo posible las tres entregas”, destacó. En este caso, se acerca el homenaje a Malvinas y Pascuas. “Vamos a hacer actividades y campañas para eso con videos conmemorativos, participando en la caminata del 2 de abril (del 1 a la noche, en realidad), y va a haber otras sorpresitas para nuestros héroes de Malvinas; y después para Pascuas vamos a hacer entrega de huevitos de pascuas en algún jardín, la intención es hacerlos caseros”, adelantó.

Para hacer huevos caseros, van a necesitar donaciones de leche, azúcar, chocolate, manteca y los moldes. Las mismas pueden acercarse a Lavalle 536 o comunicarse al 2604114695.